
Seit fünfeinhalb Jahren bin ich Bürgermeister  
der Gemeinde Schauenburg.  

Dies war eine sehr schöne und erlebnisreiche Zeit! 
Große Herausforderungen stellten die

Auswirkungen der Corona-Pandemie, welche die 
Hälfte dieser Zeit prägte. 

Mit großem Engagement ist es uns gemeinsam 
gelungen, diese Schwierigkeiten zu meistern. 

Vieles wurde in den letzten Jahren erreicht
und ist umgesetzt worden, einiges muss noch  

angepackt werden.

Sanierung der kommunalen  
Infrastruktur

Auch die Sanierung der kommunalen 
Infrastruktur werde ich weiter vorantreiben. 
 
Nachdem ein guter Teil der kommunalen 
Gebäude, wie die Schauenburghalle, 
das Elgerhaus, der Bauhof, die Kita 
Breitenbach und die Kita Martinhagen 
deutlich verbessert bzw. saniert worden sind, 
muss auch das Straßennetz weiter saniert 
werden.

Maßnahmen zur Krisenbewältigung 
vorantreiben

Seit März 2020 kämpfen wir alle mit den 
Auswirkungen der Corona-Pandemie und seit 
Ende Februar 2022 mit den Folgen des 
russischen Angriffs auf die Ukraine.
 
Bisher sind wir in Schauenburg gut durch 
diese Zeiten gekommen. Die Energieknappheit 
mahnt uns aber Schutzvorkehrungen zu  
treffen. 

Im Jahr 2022 wurde dazu bereits viel erledigt 
und umgesetzt. Dennoch gilt es  
weitere Maßnahmen zu ergreifen, um für 
eventuelle Krisen gut vorbreitet zu sein.

Michael 
            Plätzer
Bürgermeister für Schauenburg

www.michael-plätzer.de

            12.2.



Besseren öffentlichen Nahverkehr

In den kommenden Jahren werde ich mich  
weiter für einen stimmigen öffentlichen Nah-
verkehr in Schauenburg einsetzen. 
Die Verbindungen nach Kassel, Baunatal,  
Fritzlar und Wolfhagen konnten in den letzten 
Jahren ausgebaut und stark verbessert  
werden. Allerdings hapert es noch bei der 
Anbindung an unsere Ortschaften.
 
Der Bürgerbus hat die Situation deutlich 
verbessert, aber das System ist noch nicht  
optimal. Die Schaffung eines Ortsbusses mit 
fester Route und Fahrplan ist notwendig.

Nahversorgung in allen Ortsteilen  
sichern

Grundsätzlich muss die Nahversorgung in  
allen Ortsteilen gesichert und ausgebaut 
werden.
Es sollte für Jedermann/-frau möglich sein, 
sich mit den nötigsten Dingen des täglichen 
Bedarfs zu Fuß oder mit dem Fahrrad versor-
gen zu können.
Auch wenn die Umsetzung dieses Plans nicht 
leicht sein wird, werde ich bei dem Thema  
konsequent am Ball bleiben.

Radwegekonzept überarbeiten

Das in die Jahre gekommene Radwege-
konzept der Gemeinde Schauenburg muss 
überarbeitet werden.
 
Nachdem der Radweg zwischen Martin- 
hagen und Istha in Umsetzung ist und  
wir für die Planung eines Radweges  
zwischen Martinhagen und Ehlen eine  
Förderzusage des Landes haben, werde  
ich mich dafür einsetzen, dass weitere  
Verbindungen geprüft und umgesetzt  
werden.
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